



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO
VIZCAINO
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

¡CONFIRMADO!: XÓCHITL YA ES LA OPOSITORA PUNTERA PARA EL 2024

Con 554 mil 699 firmas de apoyo y todas las encuestas a su favor, la senadora Xóchitl Gálvez quedó como la aspirante con mayores posibilidades de ser la candidata presidencial de unidad del Frente Amplio por México.

El recuento final de firmas realizado ayer por el Comité Organizador del Frente Opositor reveló que la también senadora Beatriz Paredes fue la que alcanzó el segundo lugar con 451 mil 934 adhesiones en más de 17 estados, como lo estableció la norma interna.

El tercer sitio fue para el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel quien recibió 358 mil 735 firmas de respaldo.

El Reporte de Participaciones Totales del Frente Amplio Va por México dejó en claro que el priista Enrique de la Madrid logró obtener 344 mil 729 firmas de ciudadanos que se manifestaron por él.

De acuerdo a las proyecciones fijadas desde el inicio por quienes encabezan el Frente, los 4 anteriores son quienes pasarán a la siguiente etapa, que es la de participación en 6 grandes foros.

Las firmas de apoyo al final dejaron como los 4 sobresalientes a 2 panistas y a 2 priistas.

Aunque en el caso de la hidalguense Xóchitl Gálvez ella se reclama a sí misma como una aspirante sin partido porque ella, aunque pertenece formal y políticamente a la bancada del PAN en el Senado, siempre se apora a advertir y adarar que si bien simpatiza con los blanquiazules ella no es militante de este partido.

Así, la propia Gálvez y los dirigentes de partidos, los líderes de las organizaciones ciudadanas, los columnistas y demás integrantes de medios la tratan como una legisladora independiente.

LOS QUE NO LO LOGRARON

Aunque todos dentro y fuera del Frente saben que ya no hay camino en la presidencial para ellos, el Reporte de Participaciones Totales del Frente Amplio Va por México encontró que el exgobernador de Michoacán, el perredista Silvano Aureoles, si logró rebasar la cuota de los 150 mil firmas al recaudar 288 mil 90 apoyos como lo había prometido.

Otro caso es el senador perredista Miguel Ángel Mancera quien a pesar de haber rebasado lo requerido, al obtener 195 mil 575 simpatías se encontró con que eso no fue suficiente.

En el séptimo escalón quedó a su vez el controvertido exgobernador panista de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca quien a pesar del golpeteo que se lanzó en su contra, recabó al final 195 mil 548 firmas.

TODOS SERÁN RECONOCIDOS HOY

Todos ellos estarán hoy jueves en el primer Gran Foro de los establecidos desde el arranque de este proceso.

Ellos pasan a las reservas con las que la oposición pretende dar fin a la cultura de que

quien pierde, se queda sin nada. En esta ocasión todos ellos serán considerados como las primeras propuestas a formar parte de lo que sería -si la candidata o candidato del Frente Opositor gana la presidencia- el primer Gobierno de Coalición.

Incluso ahí podrían ir quienes al final quedaron lejos d alcanzar las 150 mil firmas base.

Entre ellos quedaron el exgobernador panista queretano Ignacio Loyola, quien apenas logró 7 mil 624 respaldos; José Jaime Enríquez Félix, llegó al final con apenas 496 firmas; el enjundioso Israel Rivas Bastida, apenas obtuvo 355 y Sergio Iván Torres Bravo, sólo 290 apoyos.

Definido el trámite de los apoyos, con muchas dudas y suspicacias de por medio que sin duda tendrán que ser resueltas, los 4 primeros aspirantes: Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Federico de la Madrid pasan de ello a la etapa siguiente, la de los foros y presentación de sus visiones de México y sus propuestas. Para ello irán juntos a participar en los 5 foros regionales durante los siguientes 10 días, a maticaballo.

LA PRESIÓN AUMENTARÁ PARA LA HIDALGUENSE

Hoy ya hay, lo que tanto se reclamaba de la oposición: nombres y posiciones de los posibles precandidatos.

Todos ellos son básicamente conocidos por los mexicanos. No hay sorpresas. A partir de este jueves hay lo que se conoce como tiro electoral.

Y por las iracundas y sucias reacciones del propio presidente Andrés Manuel López Obrador -quien con ellas ha jalado a su entorno, equipo político, gabinete y aspirantes destapados por él como sus posibles sucesores-, no hay duda que para todos ellos a quien hay que vencer desde ahora y por cualquier medio y costo es a la senadora Xóchitl Gálvez.

Una vez que queda como la más fuerte y apoyada aspirante presidencial del Frente Amplio Va por México sin duda arrearán las andanadas y descalificaciones presidenciales y morenistas en contra de la legisladora.

A todo eso se sumarán los golpes y descalificaciones internas. Es obvio que los equipos y simpatizantes de los otros 3 precandidatos que le siguen -Beatriz Paredes, Santiago Creel y Federico de la Madrid- se irán a meterle el pie y a intentar que lo logre ni ser ratificada por las encuestas ni por los votos de la interna del domingo 3 de septiembre. Todo eso es lo lógico en una contienda de esta naturaleza.

En estas dos o tres semanas siguientes veremos la templanza de Xóchitl. Si lo logra y sale ratificada de los siguientes pasos, atapas, será una gran presidenta de México. La primera que tendría este país.

Las 554 mil 699 firmas de apoyo alcanzadas por ella son ya un logro histórico. Un logro que podría ser el primer paso de una carrera inusitada como las que suelen ser la base de grandes cambios. Dice el filósofo español Ortega y Gasset que origen es destino. Sé que Xóchitl no les gusta a muchos, pero no podemos ignorar que ahí la lleva y que hoy es la más viable de sustituir a AMLO en Palacio.

De acuerdo a las proyecciones fijadas desde el inicio por quienes encabezan el Frente, los 4 anteriores son quienes pasarán a la siguiente etapa, que es la de participación en 6 grandes foros.